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港足年輕守將黃梓浩
對黎巴嫩誓搶得一分

香港文匯報訊（記者郭正謙）本
周二港足將出戰亞洲盃外圍賽最後
一圈首場賽事作客對黎巴嫩，雖然
早前友賽大敗於約旦腳下，不過球
隊年輕守將黃梓浩的信心未有受到
太大影響，期望對黎巴嫩一戰可達
成賽前目標搶得一分。
徵召了不少年輕球員、一改死守
作風，港足主帥金判坤於今屆賽事
除希望可創造奇蹟殺入決賽周，更
希望借這次難得機會鍛煉這班未來
港足支柱，體驗與亞洲一級水平的
差距。効力東方龍獅的黃梓浩於省

港盃一「頭」成名，再經歷亞冠盃
處子登場被逐，這名年輕後衛的
2017年相當多姿多采，黃梓浩感激
教練們願意提供機會：「起用年輕
球員對教練而言不是容易的決定，
自己算是幸運的有機會參與各項大
賽，亞冠盃或對約旦的友賽，與港
超是截然不同的經驗，無論力量或
速度均高上許多，完全沒有慢慢思
考的時間。」了解到自身的不足，
黃梓浩認清了自己努力的方向：
「首先要在球會搶得正選位置，然
後成為港足常規入選的球員，最後

當然希望有機會衝出香港。」

踢出鬥志證明有力一拚
至於對黎巴嫩一

戰，黃梓浩表
示，雖然不知
道會不會有出場機會，不過會做
好準備隨時上陣：「黎巴嫩的實
力比約旦只高不低，在正式比賽
當中強度更會高上很多，希望可
以踢出鬥志證明港足有一拚之
力，完成首兩場作客搶兩分的目
標。」

據中國體操協會昨日消息，中國小將們在
國際體操聯合會單項世界盃多哈站比賽上獲
得5金1銀2銅的好成績。
劉婷婷曾在里約奧運會前因手掌受傷未能

參賽，在本次比賽中，她一人奪得女子平衡
木和自由操兩枚金牌。羅歡也曾入選過里約
奧運會候選陣容，本次她在多哈站高低槓比
賽裡以全場最高的難度分6.000分、完成分
8.433分收穫金牌。
同樣因傷錯過里約奧運會的肖若騰以全場

最高的難度分6.400分、總分14.533分奪得
男子單槓金牌。鄒敬園在男子雙槓決賽裡同
樣表現搶眼，最終他以難度高達6.800分的
高品質成套動作，收穫了9.100的高完成
分，以15.900分奪得冠軍。
「其實通過冬訓，除了繼續抓好高難度

外，以往的短板和品質都在往上提升，女隊
還要提高表現力。」中國體操隊領隊葉振南
說。 ■新華社

香港文匯報訊（記者潘志南）隨着下月香
港主辦單車世錦賽賽期逼近，劍指再添「彩
虹戰衣」的「牛下女車神」李慧詩，將在是
次賽事中出戰500米計時賽、爭先賽及凱林
賽，這位女車神近日進行低溫特訓備戰。
香港單車隊目前已進駐將軍澳單車場訓

練，而李慧詩和她的隊友進行低溫特訓。李
慧詩對此透露，目前訓練場地都處於20度
溫度以下，但在比賽時場地室溫會提升至約
27度，這將是她最能發揮出水準的溫度。

500米計時賽成重心一戰
對於是次世錦賽的目標，李慧詩已鎖定

500米計時賽，為再添「彩虹戰衣」的重心
一戰；她認為，500米計時賽預料爭冠的車
手不會太多，而且自己對500米計時賽有情
意結，故希望在主場奪走這個賽事的「彩虹
戰衣」。
「香港場地單車世界錦標賽2017」於下
月12至16日假將軍澳單車館舉行，以李慧
詩為首之香港單車代表隊，派出5男8女精
英出擊，力拚群雄。

香港文匯報訊（特派記者唐瑜）日前，
中國武術協會、國武時代國際文化傳媒(北
京)有限公司在北京簽署了2017年世界超級
散打王爭霸賽合作協議，並宣佈2017年世
界超級散打王爭霸賽將於10月28日開賽。
中國武術協會主席張秋平、副主席陳國榮等
出席簽約儀式。著名的超級散打王柳海龍、
王中王寶力高以及當年的各級別散打王楊曉
靖、趙子龍、喬小軍等悉數亮相，當年散打
王爭霸賽的著名教練員、裁判員也紛紛到
場。
張秋平稱，在當前中共中央倡導文化大繁

榮、大發展的時代背景下，習近平總書記、
劉延東副總理都對中國武術發展作出過重要
指示。武術是中華優秀傳統文化的一張亮麗
名片，是中華民族的情懷。散打作為武術的
重要內容之一，是中華民族特有的徒手對抗
性項目。2000年，由中國武術協會主辦的
中國武術散打王爭霸賽引起巨大反響。從某
種意義上來說，「散打王」早已成為中國武
術散打的標誌性符號和民族賽事品牌。

世界超級散打王爭霸賽
宣佈將於10月開打

體操單項世界盃多哈站
中國小將豪奪5金

李慧詩低溫特訓
備戰單車世錦賽

香港文匯報訊（記者 張聰 北京
報道）除了女排隊員，跳水名將吳
敏霞、桌球好手丁俊暉和拳擊名將
鄒市明也應邀參加「2017博鰲亞洲
論壇體育之夜——體育大時代」的
活動，並就運動的普及發表各自看
法。
吳敏霞透露了退役後的情況，她

表示退役意味着不會出現在賽場
上，但今後將會把更多的時間用在
推廣普及跳水運動。丁俊暉則表
示，由於桌球運動的特性，每年的
大部分時間都處在比賽狀態中，而

再過幾天，他還將參加中國公開
賽。他建議年輕運動員，除了關注
自身的競技水平的提升，一定要多
跟外界交流。
活動現場，鄒市明介紹起其在體

育推廣方面的經驗。他表示，借助
娛樂圈的方式，他將自身影響力不
斷向外延伸，提高了社會對拳擊運
動的認知。他認為，拳擊在中國是
小眾項目，無法與三大球甚至桌球
相提並論，未來會多參加一些綜藝
活動，吸引更多人關注中國拳擊、
關注中國拳擊運動員。

體育名將就運動普及獻己見

在里約奧運奪冠後，女排吸
引了無數目光，並且在商

業領域得到體現。對於中國女
排未來的發展，惠若琪認為，
相比足球，排球的關注度、宣
傳力度、人口普及有非常大的
差距。她強調，體育是發現價
值和創造價值的過程，運動員
是最後的實現價值者，只有實
現一定的價值，才能發掘出新
的價值空間。
在2016年，中國體育產業的橫
向跨界和縱向產業鏈整合都已經
開始有了一定的嘗試，比較典型
的例子就是排球聯賽。剛剛結束
的全國女排聯賽經歷了一個特別
的賽季，從這個賽季開始，中國
排協與體育之窗達成戰略合作。
體育之窗全面接手中國排球聯賽
的商務運營推廣工作。在期待之
下上演的新賽季排球聯賽顯露出
了煥然一新的面貌。多項改革隨

之而來，例如賽期延長到 5個
月，賽場強制安裝LED屏幕、全
部比賽啟用鷹眼系統等。其中全
明星周末的恢復更是讓人眼前一
亮。

里奧奪冠帶來難逢契機
對於女排未來的發展問題，排

球聯賽重要參與機構的負責人、
體育之窗CEO高宏認為，雖然女
排得到了快速發展，關注度得到
大幅提升，但要改進的地方還很
多，其中之一便是運動員的自由流
動問題。同時，他透露，明年女排
聯賽獎金計劃將由今年的1500萬
上升至3000千萬元人民幣。
高宏稱：「中國女排在里約奧

運會上奪冠，給我們提供了一個
千載難逢的契機，我們將與中國
排球協會和各界一起，爭取將中
國排球聯賽打造成世界最好的排
球聯賽。」

香港文匯報訊（記者 張聰 北京報道）日前，「2017

博鰲亞洲論壇體育之夜——體育大時代」在海南博鰲舉

行，來自媒體、資本、學術界以及吳敏霞、惠若琪等知

名運動員代表圍繞體育行業熱點展開討論。對於女排未

來的發展問題，排球聯賽重要參與機構的負責人、體育

之窗CEO高宏認為，女排關注度大幅提升，明年的女排

聯賽獎金計劃翻倍，將由今年的1500萬上升至明年的

3000萬元人民幣。

■■黃梓浩黃梓浩((右右))早早
前在港足友賽約前在港足友賽約
旦一戰中上陣旦一戰中上陣。。
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